
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【島根県安来市 野津 勝巳さん】

経営＝⽔稲、トマト、キュウリなど

「収穫後に収量の減少が判明」

⽔稲栽培を中⼼にハウスや露地でトマト、キュウリなどの野菜、花を栽
培しています。収⼊保険には、野菜関係の価格変動が激しいことが⼼配で
制度開始時から加⼊しています。
昨年は天候不順で⽔稲の収穫量減少と価格の低下により収⼊が⼤きく減少

しました。被害が少ないと思っていても収穫してみると収穫量が減少して
いるのがわかったので、⽔稲共済のように圃場に稲がある状態での評価で
は、減収を把握するのは難しかったかもしれません。収⼊保険は⻘⾊申告
の数字を根拠に評価するので、わかりやすくていいですね。

（ NOSAI島根広報紙「NOSAI島根」2022年7⽉号より要約）


